



indre | actualité

stage-festival

Voyage musical avec Ziako



L'artiste indrien Ziako a conclu l'annonce de la programmation en musique.

Programmé lors de précédentes éditions à Darc au pays et à Darc dans les quartiers, l'artiste indrien Ziako sera, cette année, sur la grande scène, en première partie de Zoufris Maracas, pour une grande soirée festive, colorée et gratuite, vendredi 11 août.

Hier matin, invité par Éric Bellet, Ziako, guitare à la main, a investi la terrasse du Saint-Hubert, pour conclure l'annonce de la programmation en musique. Une belle mise en lumière pour l'artiste particulièrement impatient de monter sur la scène de la place Voltaire.

« Je serai probablement très stressé trois secondes avant de démarrer, mais ensuite, nous serons lancés pour la soirée », confie-t-il. A ses côtés, se trouveront Séverin Valière et Thierry Lieutaud. « Et peut-être quelques invités surprise. »

Ziako fera également la première partie de Compay Segundo, jeudi 1^{er} juin, à Issoudun. Vendredi 2 juin, à 20 h 30, il sera en concert gratuit à La Gamelle, à Saint-Plantaire.

Le 15 juin, à Issoudun, le clip de son titre « Ton tatouage », sera tourné par le jeune cinéaste originaire d'Issoudun, Benjamin Theurier. Site Internet : ziakoofficiel.wixsite.com